

# Brandenburgische kriminalpolitische Vereinigung

Vorsitzender: Ministerialdirigent Dr. Lemke

## Einladung zum Kolloquium

### Thema

"Verbesserung des Adhäsionsverfahrens  
im Strafprozeß"

### Es diskutieren

*Notar Klaus Eschen zum Thema:*

Akzeptanzprobleme des Adhäsionsverfahrens in der Anwaltschaft.

*Präsident des AG Bielefeld,  
Leitender Oberstaatsanwalt Dr. Grünebaum:*

Möglichkeiten und Grenzen der Verbesserung des Adhäsionsverfahrens aus der Sicht des Strafrichters und des Staatsanwalts.

*Professor Dr. Uwe Hellmann:*

Rechtsdogmatische Fragen des Adhäsionsverfahrens, Erfahrungen aus dem Ausland.

*Ministerialdirigent Dr. Lemke:*

Das beschleunigte Schadenswiedergutmachungsverfahren;  
Schadenswiedergutmachung im Strafprozeß der DDR.

Tagungsort und -zeit Seminarraum der Villa Kellermann,  
Mangerstraße 34, Potsdam

Tagungsleitung Notar Klaus Eschen, Teltow.

Die Veranstaltung wird von der Friedrich-Ebert-Stiftung unterstützt.

Wir wollen im Anschluß an die Veranstaltung gemeinsam mit teilweiser Unterstützung der Friedrich-Ebert-Stiftung im selben Gebäude zu Abend essen und so das kriminalpolitische Jahr 1998 für uns ausklingen lassen.

Bitte teilen Sie meiner Sekretärin bis zum 1. Dezember 1998 fernmündlich (0331/8663301) mit, ob Sie teilnehmen werden.